

Taller de co-creación en el marco del proyecto OGP LOCAL

Fecha: miércoles 12/05

Horario: 15.30 hs.

Lugar: Jardín Botánico

Participantes:

- Global Shapers Córdoba.
- Alpha-G.
- Junior Achievement Cordoba.
- ASETEC
- CIIECA
- Escuela de Agentes de Cambio y Programa de Introducción a Nuevas Economías.
- IERAL
- Fundeps
- IERAL Fundación Mediterránea
- Universidad Católica de Córdoba.
- Universidad Blas Pascal.
- Universidad Provincial de Córdoba.
- Universidad Siglo 21.
- Marcos Darsie, Director General de Planeamiento Municipal.
- Luciano Crisafulli, Director de Innovación Municipalidad de Córdoba.

Temas abordados:

El eje central fue el interrogante: ¿Cómo mejorar la comunicación entre el Ciudadano y la Municipalidad?. A partir de ello, con la utilización de la técnica de Metodologías Ágiles se llevó a cabo una actividad grupal donde se plantearon varios disparadores.

El debate principalmente se centró en cómo podía llevarse adelante esta interacción, buscando una buena comunicación en el marco de la modernización, orientada a la transformación digital.

En este proceso de ideación, uno de los ejes tratados fue la identidad cordobesa, resaltando la positividad y/o necesidad del compromiso con el ciudadano, la empatía y el involucramiento.

También se trabajó otros ejes como la agilidad, la accesibilidad universal y la confiabilidad en torno a diversas plataformas digitales, como son Mercado Libre, CIDI y también cómo estos ejes incluyen o deberían de influir en el uso de aparatos tecnológicos, como el celular.

Resoluciones:

Estos encuentros permiten una mayor cercanía e interacción entre las diversas organizaciones civiles, así como su reconocimiento en cuanto a el aporte diario hacia la sociedad. Es un manera de generar un espacio de diálogo y debate, permitiendo el surgimiento de nuevos desafíos por cumplir, como por ejemplo llegar a todos los terrenos y a toda la ciudadanía identificando la divergencia entre los diferentes grupos etarios, así como también la búsqueda de ideas y/o alternativas para lograr esta cercanía con el ciudadano, ya sea por medio de encuentros virtuales o quizás un poco más artísticos, como por ejemplo la elaboración de un mural.



Contenido visual: